

Au cœur de
votre quotidien

toulouse
métropole

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mardi 11 octobre 2022

Economie circulaire :

Le CHU de Purpan se chauffe aussi grâce à la valorisation énergétique des déchets

Le 13 octobre 2022, Jean-Luc Moudenc, Maire de Toulouse, Président de Toulouse Métropole, Yves Lederer, Président de Coriance Groupe, et Valérie Patron, Directrice Régionale de Dalkia en région Sud-ouest, inaugureront la connexion entre le réseau de chaleur du Centre Hospitalier Universitaire de Purpan et le réseau de chaleur alimenté par la valorisation énergétique des déchets.

>> Télécharger [le communiqué commun](#)

Service de presse

Hôtel de Ville, place du Capitole
31000 Toulouse
tel. 05 61 22 21 47

service.presse@toulouse-metropole.fr
espacepresse.toulouse-metropole.fr

Suivez toutes les informations du
service de presse sur le fil
Twitter [@PresseToulouse](#)



Ce communiqué de presse est édité par Toulouse Métropole. Pour vous désinscrire [cliquez ici](#).